

平塚西ロータリークラブ 週報

会 長 齋藤 宙也
幹 事 柳川 克美
エレクト
週報担当 近藤 直樹

創 立 1976年6月23日
例会日 月3回水曜日 12:30より
例会場 カルチャーボンス平塚
平塚市平塚 5-32-12
TEL 0463-34-9911

事務局
〒254-0045 平塚市見附町 32-7
TEL 0463-33-1475
FAX 0463-33-8676
E-Mail : office@hiratsuka-w-rc.jp

第2153回 2022年9月28日(水)☀

出席報告	総会員数	計算対象数	出席会員数	今回出席率	メイクアップ	修正出席率
		29名	29名	19名	65.52%	0名

◆ 会長挨拶 ◆

朝夕を中心に、少しずつは過ごしやすくなってきました。ただ、昼間はまだ炎天下では暑いので、油断してはいけないと思います。来週も、まだ真夏日手前まで行きそうな気配です。

9月は、基本的教育と識字率向上月間及びロータリーの友月間だと前回お知らせしました。教育と言えば、現在、親ガチャという言葉を通り越して、ペアレントクラシー、すなわち、親の階級によって子供の階級も決まるといった社会になっているとの指摘がされています。

一億総中流のもとでは、努力すれば、中流から、ある程度上にも行けたのですが、今や、努力もできない、努力しても、上流の環境で育った子に太刀打ちできないと言われていています。翻って、私の場合、サラリーマン家庭でしたが、サラリーマン家庭の中では間違いなく上の方であったろうと思います。有名私立ではなく、地元の公立から進学したものはあるのですが、社会的な番狂わせを起こしたとまでは言えないのかなと思ったりしています。

格差が全くない原始的な社会には戻れないとしても、ここまで貧困化が進むということは、人々の希望という道徳的な面はもちろん、社会の安全そのものも脅かされることとなります。自分には関係ないというわけにはいきません。子ども食堂自体が、格差社会を是正するための営みの一つですし、私自身も、現在の自律神経障害を糧にして、より弱い人々に手を差し伸べたいと思うくらいですが、取りあえずは自分がある程度動けるようになるのが先になってしまっていて、じくじたる思いです。

本日は、正に基本的教育を担っている八幡保育園から、園長及び事務長のお二人にお越しいただきました。保育の現場も、新型コロナ以降、大きく様変

わりしたと拝察します。どのように工夫して保育業務を全うされているのか、楽しみに拝聴したいと思います。

◆ ゲスト卓話 ◆



八幡保育園 園長 大谷美紀 様
事務長 平野 香 様





お忙しい中、「コロナ禍の保育園事情」について卓話いただき、ありがとうございました

◆ 幹事報告 ◆

●第 2780 地区より●

* 第 51 回ロータリー研究会のお知らせ

* 9月 25 日に予定していました米山奨学会主催のクリーンキャンペーンは台風の為中止になりました

●米山奨学会より●

* 「カウンセラーの所見」提出のお願い
10 月末が締切りですので宜しくお願いします

◆ ゲスト ◆

八幡保育園 園長 大谷美紀 様
事務長 平野 香 様

◆ 誕生祝 ◆



菊池会員

◆ スマイル ◆

◆菊池会員◆

誕生祝ありがとうございました。

◆山田会員◆

本日の卓話をお願いした、八幡保育園の大谷園長、平野事務長様、ありがとうございます。
今日はサツマイモ堀をして来ました。大きな芋が採れました。

◆平野会員◆

社福、八幡保育園より、園長 大谷美紀、事務長 平野香が参りました。よろしくお祈りします。

◆吉川会員◆

八幡保育園のコロナ禍の卓話、宜しくお願いします。楽しみにしています。
菊池会員、お誕生日おめでとうございます。

◆成田会員◆

八幡保育園の大谷園長、平野事務長さん本日の卓話宜しくお願いします。
菊池会員、お誕生日おめでとうございます。

◆関口会員◆

大谷様、平野様、本日宜しくお願い致します。

◆大畑会員・久保田会員・荒井会員・小泉会員・石塚会員・伊藤会員・小網会員・柳川(克)会員・近藤(直)会員・大滝会員◆

八幡保育園の園長 大谷美紀様、事務長 平野 香様、本日はご多用の中、ありがとうございます。よろしくお祈りします。

◆ 次回例会 ◆

10月 5 日 (水)

「大滝会員 卓話」